



Regierungsratsbeschluss vom 14. August 2018

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Änderung der Postverordnung - Neue Erreichbarkeitsvorgaben; Vernehmlassung

P180945

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Kommunikation BAKOM.

Begründung

Die vom Bund vorgeschlagenen Änderungen der Postverordnung und insbesondere die neuen Erreichbarkeitsvorgaben führen zu einer Verbesserung gegenüber den heutigen Regelungen. Für den Kanton Basel-Stadt als Stadtkanton mit einer Zentrumsfunktion ist insbesondere die Berücksichtigung der Bevölkerungsdichte und Wirtschaftsstruktur bei der Festlegung der Grundversorgung hervorzuheben. Aber auch die Festlegung und Messung auf kantonaler Ebene, die Angleichung der Zeitvorgaben für Post- und Zahlungsverkehrsdienste und die Massnahmen zur Erhöhung der Attraktivität von Agenturen werden als sinnvoll erachtet.

